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-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------



TOP-Plan:

I.   Begrüßung
II.  Anträge an die Tagesordnung

TOP 1: Berichte aus den Fachschaften
TOP 2: Berichte aus dem AStA (Michael Kettel)
TOP 3: Wahl eines Finanzers
TOP 4: Sonstiges

Nächste Sitzung: 02.07.2012, E 45

I. Begrüßung 

(18:15  Uhr) Der  Sitzungsleiter  Torsten  Dahlmann  begrüßt  die  Anwesenden  und 
eröffnet die Sitzung.

II. Anträge zur Tagesordnung

keine

TOP 1: Berichte aus den Fachschaften

Japanologie
- IZ Sommerfest war super
- Grillfeier letzten Freitag war gut

Informatik
- nichts neues

Geo
- Mittwoch GeoCup
- Ende Juni: Besuch des Fachbereichs zwecks Akkreditierung der Studiengänge

Pädagogik
- letzte Woche Sommerfest ins Wasser gefallen, hat dennoch in kleiner Runde 
stattgefunden
-kommenden Donnerstag Party mit Sinologen in der Rakete ab 23 Uhr, vorher EM-
Spiel im Kokolores

Medienwissenschaften
- kommenden Dienstag Grillfest
- minimale Verluste beim IZ-Sommerfest

Jura
- letzten Mittwoch Party weniger gut besucht als sonst (250)
- Wahlen von letzter Woche mussten wiederholt werden, weil ein Teilnehmer auf dem 
Stimmzettel vergessen wurde
- Grillfest am 27.06.2012



Lehramt
- Party am letzten Donnerstag lief mittelmäßig

Mathe
- nichts neues

FB III
- 03.07. Fußballturnier mit Grillfest

Kunstgeschichte
- nichts neues

Wirtschaftsinformatik
- lezten Montag VV
- letzte Woche Sommerfest, gleichzeitig Ende der Wahlen
- nur noch 5 Mitglieder

Philosophie
- Wahlen laufen, neuer Vertreter
- kommenden Mittwoch VV
- Freitag Philo-Wochenende in Odert

Altertumswissenschaften
- letzte Woche Wahlen mit 30% Wahlbeteiligung
- konstituierende Sitzung kommenden Mittwoch
- letzten Mittwoch Sommerfest trotz Regen gelungen

Psychologie
- kommenden Donnerstag runder Tisch
- kommenden Samstag Absolventenball
- 06.07. Sommerfest
- wohl bis nächstes Semester wird eine große Professur besetzt
- 07.-10.06. bundesweite Fachschaftentagung der Psychologen, sehr interessant; 
evt. bundesweite Tagung aller Fachschaften in Planung

Klassische Philologie
- 02.07. Sommerfest
- demnächst Wahlen

Lingua
- Berufungskommission für interkulturelle Gender-Studies
- Teilnahme am AK Fachdidaktik
- Sonntag Fahrt nach Straßburg
- 26.06. 12 Uhr in HS 5 VV, bei der die Auflösung der Fachschaft beantragt wird 
(Grund: die Fachschaft in ihrer bisherigen Form ist zu groß, als dass sie von einem 
einzigen Fachschaftsrat ausreichend betreut werden könnte; die Auflösung der 
„großen“ Fachschaft erfolgt daher mit dem Ziel der Neugründung mehrerer „kleiner“ 
Fachschaften)

WiSo



- letzte Woche Fachschaftswochenende mit alter und neuer Fachschaft
- VV nächste Woche
- heute Grillfest
- 16.11.12 Absolventenball, Preis 49 Euro all inclusive (zunächst an der Uni, später 
im Nells Park Hotel)

TOP 2: Berichte aus dem AStA (Michael Kettel)

- Steuerberater sichtet immer noch Massen an Ordnern
- es gibt noch viel zu klären (rechtlicher Status der Fachschaften, Steuerpflicht des 
AStA und der Fachschaften)
- letztes Treffen am Freitag (mit Hinweisen zur zukünftigen Vorgehensweise an AStA-
Finanzer und Kilian)
- Frage der Psychologen: Antrag auf Restbetrag des letzten Haushaltsjahres wurde 
fristgerecht gestellt, ging jedoch im Mailpostfach verloren, tauchte erst nach 
Haushaltsschließung auf; jetzt wartet der FSR auf sein Geld; Frage: Was tun?? 
Michael will sich erkundigen
- leider noch keine Infos zum zukünftigen AFaT-Konto bzw. der Finanzverwaltung
- AStA fragt nach Informationen bzgl. Wahl eines AFaT-Finanzers zwecks zukünftiger 
direkter Kommunikation
- Kundgebung am vergangenen Mittwoch zum Motto „Trier wehrt sich“: sehr gut 
besucht (etwa 1000 Studierende), Vortrag des FH-Kanzlers Herrn Dörr über 
Gesamtlage und aktuelle Haushaltsführung des Landes sehr aufschlussreich, 
kommenden Donnerstag 21.06.12 um 14 Uhr im Audimax VV aller Studierenden, 
Präsident der Uni Trier wird Rede und Antwort stehen; auf vergangene VV gab es 
bereits zahlreiche Reaktionen (Presse, Landesregierung)

TOP 3: Wahl eines Finanzers

- Guillaume Kaufhold (Informatik) stellt sich vor: ist seit 4 Jahren Kassenwart in der 
Fachschaft und kennt sich daher mit Finanzfragen aus
- Guillaume ist bereit, sich auch um das AFaT-Konto zu kümmern, sofern es für jede 
Fachschaft ein „Unterkonto“ geben wird; ein einziges gemeinsames Konto hält er für 
keine gute Idee
-  Frage  von  Lingua:  War  die  letzte  Fachschaftsprüfung  der  FS Informatik  okay? 
Antwort: Keine Auffälligkeiten.
-  AStA  wäre  froh  über  die  baldige  Wahl  eines  AFaT-Finanzers,  der  bereits 
Erfahrungen  in  der  Fachschaftskonten-Führung  hat;  denkbar:  ein  regelmäßiges 
Treffen  zwischen  Fachschafts-  und  AFaT-Finanzer;  AFaT-Finanzer  als 
Ansprechpartner  und Kommunikationsverbindung zwischen AStA und AFaT (bzgl. 
Finanzen)
- Vereinbarung über Bezahlung: 80 Euro pro Jahr, die sich die beiden Finanzer je  
nach Arbeitsaufwand untereinander aufteilen
- Wahlergebnis: 2 Enthaltungen, 15 dafür
- damit sind Guillaume Kaufhold und Torsten Dahlmann als AFaT-Finanzer gewählt



TOP 4: Sonstiges

- Jura: Laura ist heute zum letzten Mal da, damit fehlt sie zukünftig auch im Runden 
Tisch „Finanzen“; außerdem Erinnerung daran, dass noch ausgelost werden muss, 
welche Fachschaft welche andere prüft
- Psycho: Akkreditierungspool (Bei der Akkreditierung eines Studiengangs sind in der 
jeweiligen Kommission immer auch studentische Mitglieder vertreten; diese werden 
aus dem sog. Akkreditierungspool ausgewählt. Um in diesen Pool zu gelangen, sollte 
jede Fachschaft ein oder mehrere Vertreter entsenden, die sich dann bewerben um 
in den Pool aufgenommen zu werden. Für die Arbeit in einer 
Akkreditierungskommission erhält das studentische Mitglied eine finanzielle 
Aufwandsentschädigung, deren Höhe von der Agentur abhängt, die die jeweilige 
Akkreditierung durchführt. Wichtig ist, dass in dem deutschlandweiten Pool aus 
jedem Fachbereich genügend Vertreter vorhanden sind. Ist dies nicht der Fall, kann 
es dazu kommen, dass fachfremde Studierende über die Akkreditierung eures 
Studiengangs entscheiden! Überlegt euch daher bitte, ob ihr nicht Interessenten aus 
eurem Fachbereich findet, die sich dann unter folgendem Link informieren können:  
http://www.studentischer-pool.de/. Infos gibt’s auch beim FSR Psychologie, der 
bereits zwei Vertreter entsendet hat.)
- Psycho: „Open Access“-Initiative veröffentlicht wissenschaftliche Schriften kostenlos 
(ohne Verlagsgebühren etc); diese Bewegung sollte unterstützt werden, also 
informiert euch darüber!!
- Psycho: Bundesfachschaftentagung ist zu dem Schluss gekommen, dass das 
Hochschulranking der ZEIT wissenschaftlich gesehen total haltlos ist (Grund u.a. 
Auswahl und Umfang der Stichprobe); der Fachbereich Psychologie möchte daher 
geschlossen aus diesem Ranking austreten, so wie es der Fachbereich Soziologie 
bereits getan hat; FSR Psycho möchte stattdessen ein Feature erstellen, in dem 
wichtige Informationen über den Studiengang aufgelistet werden (ohne Bewertung!); 
jede Fachschaft sollte sich überlegen, ob sie ebenfalls austreten möchte
- Liste bzgl. Fachschaftsprüfungen wird rundgeschickt

Nächste Sitzung: 02.07.12 um 18.00 (c.t.) in E 45

 (19:10 Uhr) Die Sitzung wird beendet

Für das Protokoll:

http://www.studentischer-pool.de/
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